
Ai Presidenti delle Società federate 
Ai titolari di incarichi federali 
 
Cari amici 
 
è arrivata la prima risposta ai problemi evidenziati 
nell’editoriale del numero 75 in uscita. 
 
Proviene dal Capo di Gabinetto del Ministro, che ringrazio, e ve la allego. 
 
Ovviamente non sono convinto che “l’attività dell’organo tecnico- 
consultivo ministeriale non rilevi ai fini di eventuali ritardi in corso d’opera” 
( non si può dare ogni colpa allo stampatore se non lo si mette in grado di 
lavorare con tempi adatti) ma la cosa più importante è la conferma della 
nota del 5 febbraio con la quale l’allora Vice ministro Catricalà indicava la 
convocazione della Consulta entro luglio. 
 
Se sarà così, sicuramente nel prossimo anno le cose per quanto riguarda 
le emissioni filateliche andranno meglio. 
 
Cordiali saluti 
Piero Macrelli 
 




